



Die Parteigruppe „Nadeln“ im VEB Wälzkörperfabrik Bad Liebenstein erteilte ihren Genossen konkrete Par-
 teiaufträge zur Verbesserung des politischen Gesprächs mit den Arbeitskollegen: Die Mitglieder und
 Kandidaten setzen alles daran, diese Aufträge mit gutem Ergebnis zu erfüllen, so auch die Genossen
 Hilfseinrichter Karl Leimbach, Arbeiterin Erika Metz und Schleifkörperausrichter Albin Wings (von links
 nach rechts).
 Foto: S. Stürmer

tät zu, die sie entsprechend den konkreten Be-
 dingungen ihren Handlungen zugrunde legen,
 um damit ihr Arbeitskollektiv zu höheren Lei-
 stungen anzuspornen. Das zeugt von ihrem in-
 ternationalistischen Geist und ihrer festen und
 unverbrüchlichen Freundschaft zur Sowjet-
 union und der KPdSU.

Deutlicher Beweis dafür ist die von Genossen
 im Kreis Meiningen angeregte Bewegung zur
 Festigung der Freundschaft mit der Sowjet-
 union. Die Bevölkerung in den Gemeinden und
 Städten dieses Kreises, der unmittelbar an der
 Staatsgrenze zur imperialistischen BRD liegt,
 führt in Vorbereitung des 50. Jahrestages der
 Gründung der UdSSR den Wettbewerb um den
 Ehrentitel „Gemeinde der Deutsch-Sowjetischen
 Freundschaft“. Diese Initiative entstand, weil
 die Genossen den Einwohnern und den Genos-
 senschaftsbauern die Rolle der Sowjetunion in
 der weltweiten Klassenauseinandersetzung mit
 dem Imperialismus anschaulich erläutern.

Mit diesem Wettbewerb will die Dorfbevölke-
 rung ihren konkreten Beitrag zur weiteren öko-
 nomischen, politischen und kulturellen Stär-
 kung unserer Deutschen Demokratischen Repu-
 blik leisten. Damit geben sie zugleich ihre ein-
 deutige Antwort auf den untauglichen Versuch
 des westdeutschen Imperialismus, sogenannte
 innerdeutsche Sonderbeziehungen geltend zu

machen und die sozialistische DDR von der So-
 wjetunion zu isolieren.

Die Zeit nach dem VIII. Parteitag beweist an-
 schaulich, daß die Mitglieder und Kandidaten
 den Pflichten, die ihnen das Parteistatut auf-
 erlegt, immer gewissenhafter nachkommen und
 ihre Rechte umfassender wahrnehmen. Sie be-
 wahren sich als politische Kämpfer, als Bahn-
 brecher und Schöpfer. Lenin erläuterte: Vor-
 bild und Vertrauensmann ihrer Klasse zu sein,
 das ist keine leichte Verpflichtung. Die Genos-
 sen werden ihr gerecht „durch das Klassenbe-
 wußtsein der proletarischen Avantgarde und
 ihre Ergebenheit für die Revolution, durch ihre
 Ausdauer, ihre Selbstaufopferung, ihren Hero-
 ismus“!).

Großer erzieherischer Wert der Mitgliederversammlung

Die Aktivität der Genossen, ihre noch stärkere
 Hinwendung zu den Massen, hängt zweifellos
 immer vom Niveau der organisatorischen und
 ideologischen Tätigkeit, vom Niveau des inner-
 parteilichen Lebens der Parteiorganisationen ab.
 Die kämpferische Atmosphäre im Parteikollektiv
 ist hierbei von außerordentlicher Bedeutung. In ¹⁾

i) Lenin, Werke, Bd. 31, S. 9